

Devoción y respeto en la procesión de la Virgen de la Salud

09/09/2024



Elda volvió a reencontrarse con su patrona en las calles de la ciudad en la procesión. Miles de personas acompañaron a la Virgen de la Salud, cuando se cumplen 376 años de su advocación con su nombre y 20 de su coronación canónica.

La iglesia de Santa Ana comenzó a llenarse a partir de las 19 horas con la celebración de la santa misa que dio paso a la Coral de los Santos Patronos que interpretaron la "Salve Grande" de Hilarión Eslava así como el villancico "Pueblo Venturoso" de Francisco Laliga y Ramón Gorgé.

Una vez concluyó el acto los fieles empezaron a salir del templo esperando con emoción el momento en el que la patrona de Elda volviese a las calles de la ciudad.



Los menores han vuelto a participar en la procesión | Nando Verdú.

Pasadas las 20:30 horas sonó el himno nacional anunciando la salida de la Virgen de la Salud lo que provocó que algunos de los presentes no pudiesen evitar emocionarse. La procesión la encabezaba la Colla Santos Patronos seguida del barco, que iba acompañado de niños vestidos de ángel y peregrinos para representar la leyenda de la llegada de los Santos Patronos a la ciudad. Con ellos también iba un grupo de niños y niñas portando las cajas en las que llegaron los patronos.

Tras esta recreación cientos de fieles iluminaron la calle con velas para acompañar la imagen. Cerraba la procesión la AMCE Santa Cecilia, pero antes de ellos procesionaron las autoridades encabezadas por el alcalde, **Rubén Alfaro**, el presidente de la Mayordomía de los Santos Patronos, **Ramón González**, el pregonero, **Juan Pascual Azorín**, y el concejal de Fiestas, **David Guardiola**. Les acompañaban los comisarios de la Policía Nacional y de la Policía Local y ediles del Ayuntamiento.



Cientos de ciudadanos han acompañado a la patrona | Nando Verdú.

Por segundo año consecutivo, se lanzaron aleluyas en diferentes puntos de la ciudad como a la **salida del templo o desde la casa de las Beltranas**. Contenían la imagen de la Virgen de la Salud. Esta tradición la recuperaron los jóvenes eldenses **Aitor Marco y Alberto Guill**.

El inicio de la procesión coincidió con el **final del partido entre el Eldense y el Almería** que se disputó en el Nuevo Pepico Amat. Por ello, eso había fieles vestidos con la camiseta del Deportivo acompañando a la patrona durante la mitad del recorrido.



Los comisarios de la Policía Nacional y Local han participado en el acto | Nando Verdú.

Día del Cristo del Buen Suceso

Hoy los actos continúan en honor al patrón. A las 11 horas se celebrará la Misa Mayor presidida por el obispo emérito de la Diócesis de Canarias, Francisco Cases Andreu, que dará paso a las 13:15 horas al acto de Correr la traca desde la Plaza de la Constitución hasta la Plaza Castelar, y alrededor de las 13:45 horas se soltará el globo en la Plaza Mayor en honor al Cristo. Por la tarde, a las 19:30 horas se celebrará la Salve Grande, seguida de la procesión del Cristo del Buen Suceso.

